

Les recherches de l'avion de Malaysia Airlines se poursuivent dans le Pacifique



Canberra, 12 janvier (RHC-PL) Dans l'Océan Pacifique un bateau équipé d'appareils d'exploration sous-marine participera aux recherches de l'avion du vol MH370 de Malaysia Airlines disparu en mars dernier.

Des sources officielles australiennes signalent qu'aucun reste de l'avion n'a été retrouvé. L'appareil, qui a décollé de Kuala Lumpur, la capitale malaisienne, se dirigeait vers Beijing. Il a disparu des radars 40 minutes après son décollage.

Deux navires hollandais et un bateau malaisien participent aux recherches, qui ont déjà couvert une zone de 60 mille kilomètres carrés à 1000km à l'ouest des côtes australiennes.

Le gouvernement australien n'a pas précisé s'il affrètera un bateau supplémentaire et il a ajouté que les recherches prendront fin au mois de mai si aucune nouvelle découverte n'est faite d'ici cette date.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43293-les-recherches-de-lavion-de-malaisya-airlines-se-poursuivent-dans-le-pacifique>



Radio Habana Cuba